



Le 22 mai 2012

FRALIB

Michel Vauzelle demande à Arnaud Montebourg l'organisation d'une table ronde dans les meilleurs délais

Michel Vauzelle, Président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur a adressé hier un courrier à Arnaud Montebourg, Ministre du redressement productif, concernant Fralib, entreprise de fabrication de thé située à Gémenos dans les Bouches-du-Rhône.

« Les salariés se sont mobilisés pour permettre une reprise de l'activité de l'usine, qui suppose l'établissement d'accords avec Unilever. A cette fin, ils ont sollicité en vain du précédent Gouvernement, l'organisation d'une table ronde au niveau national » indique Michel Vauzelle. *« Saisi par Unilever, le juge des référés du Tribunal de Grande Instance a ordonné leur expulsion à compter du 1^{er} juin prochain. Telle est la raison qui me conduit à vous solliciter pour que la table ronde demandée puisse se tenir dans les plus brefs délais ».*

Le Président de la Région était intervenu à plusieurs reprises pour obtenir du Premier Ministre François Fillon et de son Gouvernement, la tenue de cette table ronde et notamment avec François Hollande, alors candidat à la Présidence de la République.